
24 МАЯ коммунисты нашего 
института пришли па свое 

отчетно-выборное собрание. В об-
стоятельном докладе секретаря 
парткома Г. В. Никитина, а так-
же в выступленцях коммунистов 

речь шла об огромной работе, 
проделанной партийной органн-

зацпей. 
За отчетный период появились 

новые партийные группы на ка-
федрах госиитальмой хирургии 
Н 2,патфпзио.логип, в баролабо-
раторигг, повысилась активность 
коммунистов - 90 процентов име-

ют постоянные поручения, 51 про-
цент - ударгигки колгыуипстиче-

ского труда. В партийной орга-

низации, за небольшим исключе-
нием, нет серьезных нарушений 
дисциплины, чему немало способ-
ствовала большая работа, прове-

дённая в связи с обменом пар-

тийных документов. 

Силами кафедр общественных 
наук н общественных организаций 
были проведены важные я инте-
ресные общеинститутские теоре-

тические конференции («Два ми-

ра - две национальные полити-

ки», «СССР и нацгюнальио-осво-

бодителыгое движение», «Коллек-
тив, общественные организации п 
личность») и Всесоюзная интерна-

циональная конференция по фи-
лософским проблемам естество-

знания. 

• В отчетном году более активно 
работали кураторы, организован-

но прошла учеба в сггстелге пар-

тийного просвещения (7 пюил со-

стоится итоговая конференция 
слушателей семинаров высшего 

звена), институт занял первое ме-

сто в районе в смотре наглядной 
агитации. Плодотворным был на- 

учный гоп: защищено б доктор-
ских диссертаций (пять - ком му-
мвстами), вышли G сборников, 
получено 8 авторских свиде-

тельств, 6 из них представлены 

на ВДНХ, причем 5 удостоены 

педалей и дгшломов. 

Накануне собрания состоялся 

первый выпуск слушателей фа -

хулы •ета общественных профес-
сНй. 

Важных и интересных дел в 

институте много. Разумеется, в 
докладе секретаря парткома речь 

шла не только о них, намечались 

перспективы будущей работы, ак-
цеитировалось внимание на недо-

статках. Так, средний балл по ин-

ституту в зимнюю сессию вырос 
н составляет теперь 4,2, однако... 

388 человек переведены на весен-

ний семестр условно, 14 отчис-

лены, высок процент удовлетво-
рительных и плохих оценок по 

общественным наукам. Нас не 

всегда еще удовлетворяет сани-

тарное состояние на территории и 
в учебных зданиях, внешний вид 
и поведение студентов (четверо 

отчислены из института за а 
ральиое поведение, 15 побывали : С 
в вытрезвителе, 37 оштрафованы 
за бесплатный проезд в город-р 
ском транспорте). Все это факты, 
которые не могут не тревожить 

партийную организашпо. 
Многое предстоит хоымупистамС 

сделать в плане совершенствова-
ния учебного процесса, дальней-; 
шего усиления комплекспрования 

научных исследований, повышения 

их качества н быстрейшего внед- 

рения в практику. 

Докладчик обратил внимагшеС 

собрания на факты ыёэконоагиого2 
расходовагшя в клиниках дефи-
цитных материалов, нерациональ-
ного использования оборудова-р 
ния, у нас еще медленно внедри 
ется новое, не учитываетсп эконо-р 
мнческий эффект от внедрения. 
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17ролетарии всех стран, соединяйтесь! С 

Орган парткома, ректората, комитета ВЛКСМ, 
профкома и месткома 1-го Ленинградского 

ордена Трудового Красного Знамени 
медицинского института имени акад. И. П. Павлова 

.1% 20 (1511) 
Понедельник, 4 июня 1973 г. I 

Год издания 43-ы 
Цена 1 коп. 

ПАРТИЙНОЙ РАБОТЕ- с ,.... 

ВЫСОКУЮ ЭФФЕКТИВНОСТЬ 
комиссия, которая должна вне-

сти коррективы в шестилетний 
план учебио-воспптателыкой ра-

боты с учетом уже имеющегося 

опыта л применительно гк тем за-
дачам, которые поставлены перед 

медицинскими вузами партией и 

правительством. 

Работа проделана большая, во 

главное ведь пе в перечне того, 

что сделано или того, что делать 
еще предстоит. Главное в том, 

какова отдача, каковы те зри-

мые, практические результаты, 

ради которых работа, собственно, 
ведется. Этот, ка наш взгляд, 

чрезвычайно важный вопрос был 
поставлен на собрании замести-
телем секретаря парткома А. Н. 
Шмелевыи, а затеи также про-

звучал в выступлениях проректо-
ра В. А. Дунаевского п секрета. 

ря Петроградского РК КПСС 
А. М. Фатеева. 

Если с этой точки зрения по-

смотреть на нашу работу, то мы, 

безусловно, ощущаем ее резуль-

тативность. Об этом, в частности, 

говорят итоги общественно-поли-
тггческой аттестации студентов. 

На 6,4 процента увеличилось чис-

ло комсомольцев, имеющих об-
щественные поручения, 514 чело-
век аттестованы на «отлпгнго». 

Член комитета ВЛКСМ Н. Голо-
хвастов рассказал собрацию о 
больший работе комсомольцев 

ЛМИ в Петроградском районе. 
Сегодня в этой работе принима-
ют участие более 1500 человек, 

в десять раз больше, чем в про-

шлом учебном году. На объедгг-
иении «Красногвардеец» прочитано 

79 лекций, здесь выступила 12 агит-

бригад. 1200 рабочих осмотрены 

и допущены к сдаче порч ГТО, 
к флюорографическому обследо-
ванию привлечено более 8000 че-

ловек неработающего населения 

района. 
Директор инстцтута пульхоно-

логви Н. В. Путов сообщил колг-

згунисталг, что обктагговка в ин-

ституте и на кафедре госпиталь-

ной хнрургшг цориализовалась, и 

усилиями артггйной организации 

н администрации созданы уело. 

вля для плодотворной работы. 
Все это - отрадные явления, 

а все-таки есть факты, над ко-
торыми следует задуматься. Не 
впервые па партийных собраниях 
подниагаются вопросы о борьбе 
за чистоту п порядок в институ-

те, о внешнем облике студента 

в клинике, об использования до-

рогостоящего оборудования, де-

фицитных материалов гг некото-
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; 
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рые другие. Каждый раз эти во-

просы ставятся как нерешенные. 

А почему? Может быть, решения 

не всегда ковкретны и пеиеле-

устремленио проводятся в жизнь? 
На собраншн были затронуты п 

другце вопросы: о научной орга-

низации учебного процесса (В. А. 
Дунаевский), о состоянии и зада-

чах художественной самодеятель-

ности (Э. Э. Звартау), о рейдах, 
проведенных народными конгро-

лерамгг (I1. С. Стелавова), рабо-
те с комсомольцами, имеющими 

взыскания (Г. Репгач). 
Присутствовавший юна партмй-

ком собрании А. М. Фатеев вы-

соко оценил работу, проделан-

ную коллективом института п его 

партийной органиэацией, отме-

тин вместе с теле, что эта работа 
полягна иметь еще большую ре-

зультативность, еще больший 
практический эффект. 

Собранние избрало в новый со-

став партийного комитета 19 че-

ловек. 
Н. МУСИНА 

В новым состав парткома избраны 
Г. В. Никитин - секретарь парткома, А. Н. Шмелев, зам. сек-

ретаря по идеологической работе, В. Л. Филиппов, зам. секретаря 

по организационной работе, И. В. Семенов, зале. секретаря (коми-
тет народного контроля), И. Л. Бабчина, Н. М. Васюков, Н. С. 
Краснова, Е. Г. Криволуцкая, В. М. Крылова, С. М. Курбангалеев, 
3. П. Лебедева, Ю. Н. Левашов, А. О. Ленин, Ю. Н. Лейки", В. А. 
Миняев, П. Н. Сафронов, 3. А. Смирнова, Г. Г. Хечинашшнли, 
В. А. Цырлюв. 

КУРС СЕССИИ 
В прошлогоднем «капустнике» 

нынешних второкурсников про-

звучала песенка о нашей ин-

ституте, а в ней такие строки: 

«Каждый курс здесь, как ко-

рабль, а декан, как капитан...» 

С тех пор прошел год, снова 

приближаются весенние экзаме-
ны, И курс корабля - сессия. 
Каково же настроение «коман-
ды» и «капитана»? Какие пред-
меты заставляют студентов боль-
ше г.сегп волноваться? Что их 
«страшит»-? -

На вопрос, чувствуют ли ре-

бята приближение сессии, за-
данный, примерно, дней десять 

тому назад, мы получили раз-

ные ответы. Многие уже серьез-

но готовились к экзаменам, пе-

реписывали недостающие лекции, 

приводили в порядок весь нако-

пившиг-тся за год материал. У 
других были более близкие тре-

воги: «хвосты »... Спокойно 
встречают сессию те ребята, гсо-

торые хорошо потрудились в се-

местре и теперь получают за-

служенные «автоматы». 
Что касается перспектив этой 

сессии х надежд, то, конечно, 

онтт у всех разные. Одни рассчи-

тывают на стипендию н поэто-

му будут стараться сдать без 
троек, другие настроены «лишь 

бы сдать», ведь после сессии их 

ждут стройотряды, а. теперь, по 

новым правилам, «заваливших» 

хоть один экзамен, в стройотряды 
брать не будут. Это большое на-

казание, но в то же время это 

и стимул. 

Какие же предметы более все-

го волнуют второкурсников? Пре-
жде всего - биохимия. Ее назы-

вают первой в различных вари-

антах с другими, не менее слож-

ными, на взгляд ребят, предмета-

ми, например, биохимия и физи-
ология, биохимия и диамат. 

А вот что сказал декан кур-

са Н. Н. Петрищев: «Наиболь-
шие опасения вызывают студен-
ты А. Морозов, 201-я группа, 

И. Труфанов, 238-я. У этих ре-

бят, можно сказать, хроническая 

неуспеваемость, и группам сле-

довало бы обратить внимание и 

как-то «м помочь. В противном 

случае дето может окончиться 

так же печально, как в 233-й н 

219-i1 группах: накануне сессии 

двое студентов Н. Аббакумов и 

Н. Лебединец за академическую 
ггеиспеваемость были отчислены. 

Hу что ж, пожелаем «кораб-
лю» счастливого плавания, и 

пусть ни один из членов 

«команды» не застрянет на «ри-

фах» сессии. 

Л. ВплЛИМИРпуА, 
6. ЗАТЧРкНСНИй, 

студноры 

Ох, эта сессия... Фото М. Рословца 

Студенты - детской хирургии 

С 17 по 19 апреля в Тбилиси 
проходила ХV Всесоюзная сту-

денческая научная конференция 
по детской хирургии. 

В конференции, посвященной 
гнойно-септическим заболевани-
ям у новорожденным, остеоииели-

ту у детей, гнойной торакальной 
хирургнп, приняло участие более 
400 делегатов - представители 

59 медицинских вузов страны. 

Игнтерес вызвали работы сту-

дентов Москвы, Ленинграда, Тби-
лиси, Одессы, Донецка. От наше-

гл нггстятута с докладом «Хирур-
гическое лечение деформаций 
коленного сустава у детей посте 

перенесенного эпифнзарного остео-

миелита» выступил студент V 
курса А. Шерстобитов (руково-
дитель - доцент Н. П. Лебеде-
ва). Доклад получил высокую 

оценку и был награжден дипло-

мом третьей степени. 

Материалы, представленные на 

конференцию, несомненно, ока-

жут большую помощь детским 

хирургам в их практической ра-

боте. 

&че tгамей 
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ЕТИТ время! И на его 

бесконечном пути, как ве-

хи, у которых можно оглянуться 

назад, сверкают юбилеи. Сегодня 
у нас праздник - праздник 

дружбы, наше пятнадцатилетие. 

За плечами полтора десятка лет 

врачебной работы. Сейчас -

это расцвет, мастерство, макси-

мальная полезность обществу. 
21 год назад мы пришли в 

стены нашего института. Давно 
лгг это было? У детей, родив-

пц(хся в 1952 году, сегодня рож-

.датотся дети. Шесть лет учебы, 
дружбы, трудных экзаменов и 

зачетов, туристских походов, 

веселых обозрений и смотров. И 
нот мы с дипломами врачей а 

перед вами - вся жизнь. 

Пятнадцать лет... Сегодня на 

встречу со всей страны съезжа-

ются терапевты и реанииатологи, 

доценты п главные врачи боль-
ниц, эаведугощие ºтделеггиями и 

Мы опять 

вместе 
научные сотрудники. Н все они 

- бывшие студенты нашего 

курса, 66-й выпуск 1-го ЛМИ. 
География нашего курса об-

ширна, она выходит далеко за 
пределы Советского Союза. В 
Германской Демократической 
Республике работает много на-

ших однокашников. Среди них--

Нина и Гарри Блюме, Лтося и 

Вериер Мишке, Галя и Гюнтер 
Реберг. В Румынии - Елена 
Дейч. Во многих республиках 
страны есть наши «представите• 

ли»: па Украине - IIеля Мясо-
едова., фтизиатр в Виннице, Ки-
ра Варинова - окулист н Се-
вастополе, Галя -Серова - дет-

скийхирург в том же городе, 

Аида Новикова - биохимттк в 

Киеве; в Белоруссии - Людми-
ла Матвиенко, гематолог в Гоме-
ле, Лариса Языкова, рентгено-

лог в Могилеве; в Татарии --+ 

Зоя Антропова заведует в Ниж-
некаменске роднлытым отделени-

ем; в Карелии работают анесте-

зиолог Ира Арутюнова, рентге-

нолог Вера Павлова, заведуюшая 

терапевтическим отделением Та-
мара Саминкина; в Эстонии --

фтизиатр Рут Кантор, терапевт 

Виктор Гордо"; в Латвии - на-

учный сотрудник Виктор Попов; 
в Казахстане, в Аллта-Ате - те-

рапевт Лиза Кирбаева, в Актю-
бинске - анестезггопог Таня 
Климова... Всех не перечислишь 

- ведь у 66-го выпуска было 
666 студентов. Каково?! 

Пятнадцать лет - это стаж 
опыта и зрелости. Не удивитель-

но, что большинство из нас -
врдчп первой квалификационной 
категории, а Э. Линчевекнй, 
Н. Марков. В. Братанова, Е. Кир-
баева, Л. Жукова, Н. Мясоедова, 
Пономарева и другие имеют выс-

игуто категорию. Теперь-то мы 

можем с уверенностью сказать о 

себе: «Мы - врачи!». 
Глубоко познав и полгобтгв ме-

дггцгнну, иы сами учим этой ве-

лгткой науке сегодняшних сту-

дентов. В Хабаровске кафедру 
урологии медицинского институ-
та возглавляет профессор А. Вой-
но-Ясенецгнй, наш Алеша. В Чи-
те работает доцентом Гриша 
Шлгеркин, в Цели"ограде на тоги 
же должности - Саша Либер-
товнч. В кашек родном институ-

те много лет пзботают Нина Но-
стина. ,дюна lП°Пбак, Володя Ос-
татко, Георгий Михеев. 

R журналах, на съездах, кон-
грессах и симпозиумах выступа-

гот соголяя налги сокурснитсн. 

(Продолжение на 2-й стр.) 
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Врач—моя 
про(I)ессия 

Хорошо, когда есть инструкция, 

Есть регламент и формулы 
четки. 

Тогда валом идет продукция, 

Прогрессивка за переработки... 
А когда из множества правил 

Вдвое больше исключений, 
Когда надо, чтоб ты исправил 

Жизни сбивчивое теченье, 

Когда случай стобой 
на равных — 

Не судьба, а сложенье 
моментов, —

Как найти путь единственный, 
главный, 

Без попыток н вкспериментов? 
Как не сделать больших 

ошибок, 
Не по факту, а по итогу? 
1(ак пройти на горных изгибах, 
1(аждый раз не сбивая ногу? 
д1евозможно. 
Ведь жизнь — движение, 

А борьба — не всегда победа. 
Закаляет людей поражение, 

Тот мудрей, кто его изведал. 

Но чего оно стоит, знаете? 
Кто измерит минуты 

вместимость? 
Для других аргумент найден, 
А себе ничего не простилось. 

Не боюсь быть однажды 

поверженннм 

В "вечно& битве природы 

с наукой. 
Знаю — Клятва моя будет 

сдержана. 

Знаю совесть мне будет 
порукой. 

И. ФРИДЛИБ 

/ааЩгече 'чей 66-to вlнн,уска 1гасв,ящае.'с.яс' 

ПРАЗДНИК ДРУЖБЫ 
Мы опять вместе 
(Начало на 1-й стр.) 

Точных сведений нет, но, цо 
имеющимся данным, «на курсе» 

— около 60 кандидатов и одцн 

доктор наук. 

Как известно, медицина «дела-

ется» не только на кафедрах и 
в лабоцаториях: На селе, в рабо-
чих поселках, диспансерах, по-

_ликлиниках и здравиутгктах ра-

ботают бывшие студеитьг нашего 
курса... ' Больше всего у нас, ко-

хечно, терапевтов. Затем идут 

акушеры-гинекологи, рентгеноло-

ги, хирурги и невропатологи. А 
всего мы представляем более со-
рока врачебных специальностей. 
И не только врачебных. Кино-
режиссер Илья Авербах и актер 
Вячеслав Васильев, известный no 

фильмам «Степень ртгскав, «На-
чало» — это тоже наши сокурс-
ники. 

Пятнадцать лет.. Многие из 

нас все эти годы жили мечтой 
о встрече с друзьями, с институ-
том, с учителями. Сегодня иы' 
рады приветствонать''М. А. За-
харьевскутº и Т. С. Истаманову, 
А. И. Айвазяна, П. К. Булатова, 
А. В. Бальцмана, С. Я. Фрейдли-
па, В. И. Копесова, М. Г. Приве-
са, М. А. Сресели, Ю. А. Крото-
ва и пожелать им всего самого 

доброго. Мы с благоговением про-

ходим' по кафедрам и клиникам 

института. 

- Мы склоняем головы. чтя па-

мять о М. Д. Тушинском, И. II. 

Яковлеве,  А. Я. Дигёльнике. 
А: И. Иванове; А. Я. Ярошеи-
сном и, к сожалению, 'многих 

других наших преподавателей. 
'Нас точем ке сейчас меньше,  

было. Нет : Коли. Шлыкова, Тама-
ры Лалабегсовой,,. 

Iio смахните слезы и улыбни-
тесь. Собрался наш курс! Мы 
опять вместе! Как двадцать один 

год назад, когда мы впервые 
встретились. Как пятнадцать лет 
назад, когда" расстались. За ва-
ше здоровье, друзья! 

Илья ФРИДЛИб 

ПОЗДРАВЛЯЮ С ЮБИЛЕЕМ 
Ежегодно на мою долю выпадают счастливые дни, когда я 

встречаюсь со своими бывшими студентами на юбилейных датах: 
Вот опять новая приятная встреча с выпускниками, окончившими 

наш институт 1з лет назад. 

Я рад встретиться со вселт вамп, вспомнить прошедшие дни 

вашей учебы в институте, большие н интересные дела курса. 

Сердечно поздравляю всех выпускников 1958 года. 

Ваш декан профессор А. АИВАЗЯН 

ВСТРЕЧЕ со своими друзья-
ми•сокурспикамв н препода• 

вателялги очень рад. Куда бы 
нас ли забросила судьба, мы все-

гда . будем тепло вспоминать род- 

ной институт, дорогих учителей, 
золотые годы учебы н, конечно, 

Ленинград. 
Работа у меня обычная, заве 

дую терапевтвческилг отделением 

в городской болыгице. Окончил 
клиническую ординатуру. затем 

заочную аспирантуру. защитил 
кандидатскую. Вот и все. 

Борис ПАВЛОВ (Томск) 
ВНОВЬ побывать в Ленинграде 

и встретиться с друзьями —

что может быть лучше! За 15 лет 

многое изменилось в кашей жиз-

ни. Я пз поликлиники, где была 
главврачом, перешла в крупную 

центральную районную больницу 
заместителем главного, врача по 

лечебной части. Это пене больше 
по душе, чем хозяйственные за-

боты. Была депутатом городско-

го Совета. Растут дета: дочь в 

третьем классе, тоже мечтает 

стать врачом, сын — в четвер-

том. Живу в четырехкомпатыой 
квартире, если надумаете посе-

тить Владимиро-Суздальские ме-

ста, можете остановиться у меня. 

Неля ЕЛИСЕЕВА 
(г. Ковров) 

З ДРАВСТВУИТЕ, дорогие 
друзья! 

Большое спасибо за приглаше-

ние на встречу однокурсннгсов. Я 
с удовольствием приеду, если 

удастся. Работаю главным вра-

чом в краевой больнице около 

Дрездена. Специальность моя —

гипеколог. Растут у меня два сы-

на: Андрею — 16 лет, Яну — 11. 
С большим приветом 

Кристель ФЛЕМИГ 
РаБОТАЮ педиатром. Мечта-

ла об аспирантуре, но не 

получилось. Много времени от-

даю общественным занятиям: я—

председатель участкового комите-

та общества Красного Креста, 
член детской комиссии домового 

комитета, председатель родитель-

ского комитета секции фигурного 
катания (сто детей, тренер, хорео-

граф, музыкант, заливка .льда н 

так далее). Сдала уже нормы гга 

золотой значок ГТО 5-й ступени. 

И долга забот хватает: все-таки 

двое детей! • 

Успеваю ли •читать? Да. Часто 
бываю в театрах, с дочкой пе-

что 
СКАЗА ТЬ 
о СЕБЕ? 

ресмотрела много балетов. На-
учных трудов не имею. Живу по 

принципу: «Не важно кем рабо-
тать, важно как работать». Ну, а 

уж как это удается — решает 

мое начальство и мои больные. 
Т. БУНГОВА (РЕдЬКИНА) 

В1958 году с дипломом 1-го 
ЛМИ и направлением на ра-

боту в Читинсгую область я поки-

нул Ленинград. Три года работы 
в хирургическом, а затем — в 

урологическом отделениях Чптшг-
схой областной болыгииы оказа-

лись хорошей школой практиче-

ской _хирургии. Мне посчастливи-
лось с самого начала попасть в 

коллектив хирургов, обладагоигих 
высоким мастерством и прочны-
ми традициями. 

После окончания аспирантуры 

я без колебаний принял предло-

жение поехать на Дальний Во-
сток, в Хабаровск. Начинал здесь 

с восьми урологических коек. В 
1971 году было открыто новое 

здание, которое вместило три от-

деления (для взрослых, для де-

тей и нефрологичесгсое с лабора-
торией экстракорпорального ге-

модиализа) иа 140 коек. эта кли-

ника сейчас является одной пз 

наиболее крупных урологических 

клиник, не только по величине, но 

и, смею надеяться, по объему 
работы 

В 1969 году я защитил доктор-

скую диссертацию, в 1970-м был 
избран заведующим кафедрой 
урологии, еще через год утверж-

ден в звании профессора. 
Юбилейные даты хороши уже 

тем, что они заставляют огля-

нуться назад, подвести итоги. И 
когда я пытаюсь это сделать, то 

в первую очередь с безмерной 
признательностью вспоминаю мо-

их дорогих учителей и наставни-

ков — профессоров В. И. Коле-

сова, • А. Я. Ярошевского и мно-

гих других, которым я обязан 
всем тем, что мне удалось сде-

лать. 

А. ВОИНО-ЯСЕНЕЦКИИ 

СЛЕТЕЛИСЬ 
ЛТЕНЦЫ... 

СОЗДАВАЯ анкету, мы не ду-

мали, что приступаем к 

серьезному социологическому ис-

следованию, столь модному в на-
ше стремя. Но уже получив более 
сотни заполненных анкет, обнару-
жили определенные тенденции в 

ответах и попытались сделать не-

которые обобщения. 
0 Первый вывод — мы нахо-

димся унте на середине жизни: 

75% из нас в возрасте З7-40 лег, 

25%—старше 40. Правда, некото-

рым женщинам до сих пор удает-

ся удержаться в возрасте 30 и 

даже 2о лет, но секретов сохране-

ния молодости они в своих ан-

кетах пе открывают. 

$ На вопрос о звании мы по-

лучили самые разнообразные от-

веты. Есть среди нас «участковый 
профессор» Р. Бут, немало удар-

ников коммунистического труда 

(В. Павлова, В. Братакова, 
Н. Мясоедова, Л. Жукова м. дру-

гие). 

О Дисциплина бывших наших 

сокурсников вполне удовлетвори-

тельная. Если верить анкетам, то 

взыскания по работе имели счи-

танные единицы: Л. Жадинская---
за строптивосгь, А. Мельникова--. 
за опоздание. Дома за задер>ккк 

на работе часто получает взыска-

ния Р. Шатрова, н неясно за что 

от жены — Б. Павлов. Только 
К. Козлова проводит активную 

профилактическую работу по пред-

отвращению взысгсанийг, что дает 

ей право заявить: «Не было, кет 

н не будет!». 

• «Твое жизненное кредо?»—
спросиллг мы в анкетах. «Не вре-

ди!ю—восклицают Л. Войшвилло, 
С. Бронштейн, Д. Кравченко н 

Л. Дилевская. С ними перекли-

кается Н. Бабичев (патологоана-
том): «Не можешь помочь клингг-

цггсталг, не мешай!». «Не портить 

нервы подчиненным» старается 

зам. главврача В. Ширшакова. 
В ответах многих проявился бо-

гатый житейский опыт. «Не торо-

пись выполнять приказ, ибо он мо-

жет быть измененю,—замечает 

Г. Кирякнна. С ней полемизирует 

А. Мепыг•иковл: «Как бы не опо-

здать!» Поэтому Л. Солгмер ста-

рается «делать все быстро и в са-

мую последнюю очередь». «Све-
тить всегда!ь—словами В. Мая= 
ковского выражает свое кредо 

К. Козлова, хотя она — фтизиатр, 
а -не рентгенолог. «Лечить — й ни-

каких гвоздей!»—продолжает ее 

мысль В. Губарева. 
® Длительные перерывы и ко- 

ротхие часы встреч заставили нас 

епросгпь: «Чем ты интересен?» 
Конечно, ответы облегчат нам об-
щение на юбилее. Надо быть то- много пьют за чужое здоровье, 

товымп ко всему, так как З. Фе- что губят слое». Л. Каплях тре• 

дорович, Л.' Дилевская и H. Ару- бует «уничтожить этого зверя», 

тюнова интересны, по их собствен- Но есть л компромиссные заявле-

ному признанию, неожиданностя- ния, как то: «Шампанское — это 

ми, Л. Жадинская — категорично- да! (3. Федорович), "Толысо су-

стыо суждения по любому поводу, хие вина!» (Г. Архипова): На кур. 

1Л. Яэыкоаа — беспокойным харак- се столь мало положительно огне• 

ером, а Р. Бут-самомнением. сящихся к спиртным напиткам, что 

Несколько легче будет вести бесе- М намерены в ресторане всю 

у с Л. Троицкой, отличающейся водку заменить. на «Полюстрово». 
общительносгыо, Г. Важинской— Оргкомитет встрече 
своей душевностью, Н. Мухутди-

Р 

таро-

дубцев и отсутствием таковой --  

С  

 

жает общие' тенденцив в стране.. 

В основном, у пас по два ребен-
ка в семье (44%), часто по одно-
му (40%), у Л. Войшвилло, 
Е. Кирбаевой, Т. я В. Соловачей, 
Г. Медведевой, Э. Тумановой—по 
три ребенка, а у К. Вяткгпiой—че-
тыре. Б. Басковггч п первый раз 

стал лапой. Дети у нас самых раз-

личных возрастов, так что на кур-

се есть уже внуки, например, у 

П. Сподобца. Привет, дед! 
'1$ Сейчас в печати дебатирует-

ся вопрос об отношенипг к еде. 

Что думают по этому поводу вра-

чи с 15-летним ста>кем? Заранее 
можем сказать: отношение к еде 

у машин'машин'сокурсников более поло-

жительное, чем отрицательное. Так 

ГРАНИ 
НАШЕЙ 
ЖИЗНИ 

овой — непос едственносты о 

В. Лапшииой—наивностью. Наме-

( чающейся лысиной интересен 
П. Букинпч, цветущей—А.

i Н. Марков.
$ Что касается вопроса вос- 

производства, то наш курс отра-

что рекомендации в плане лечеб. 

гюго голодания у нас на курсе не 

популярны. «Люблю поесть»,—со-

знаются И. Кабаиова и Э. Тума-

нова. «Оттого н поянего»—взды• 

хает А. Янушкевич. «S1 не вино-

ват, что все так вгусно»,—спра• 

ведливо замечает А. Никольский.. 
Единственным удовольствием сии. 

тает еду Э. Бехтерева. А вот 

Л. Жукова заявляет, что. «не хле-

бом единым, даже если и с мас: 

лом». Очень умеренно относится 

к еде Л. Троицкая; сдержанно 

Г. Серова и Н. Коренчук. «Лучше 
бы ее не было!» — восклг[цает ' 

Н. Заборская. К ней присоеди. 

няется Л. Дилевская, которая еду 

считает «врагом № 1ю. 

• Неоднозначно отношение 

к медицине. Есть и скепсис, и да-

же разочарование. Кое-кто отно-

сится философскв, критически или 

только терпимо. Но в большинст• 
стве своем врачинашего выпуска 
говорят о медицине восторженно 

н 'любовно, как, например, Г. Ки-
рякина и С. Бронштейн. Наукой 
наук считает: медицину Э. Бехте-
рева. 

$ Злободневным вопросом ос. 

тается отношение к алкоголю. 

В. Кижаева состоит в противоал-

когольной комиссии: Активно бо• ' 

рется с алкоголизмом невропато. 
лог Г. Врублевсгсая. Справедливо 
говорит Л. Сгельмах: «Люди так 
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